

El Eldense estrena el nuevo campo anexo

24/11/2023



Los jugadores del Eldense fijaron la portería en el campo anexo | J. Cruces

Pasadas las once de la mañana accedieron al terreno de juego del campo anexo los jugadores azulgranas para fijar una portería en el fondo sur, que trasladaban por la calle desde el antiguo Pepico Amat antes de comenzar a entrenar sobre la nueva superficie.

La plantilla deportivista ha correteado por vez primera sobre el césped natural de la instalación municipal, cuyos trabajos comenzaron el pasado 4 de septiembre con un presupuesto de 160.000 euros sufragados por el Eldense, con el fin de terminar de preparar el partido en Gijón ante el Sporting, que se disputa el lunes (21 horas) en el Estadio El Molinón-Enrique Castro "Quini", el campo de fútbol más antiguo de España.

Tampoco ha faltado a la cita la plana mayor de la directiva del club así como una nutrida representación de aficionados que han recordado viejas "batallitas" vividas

en ese campo anexo que vio la luz el 21 de noviembre de 1966, siendo edil de Deportes Lorenzo Lorenzo.

Fue en un pleno municipal cuando se adquirieron unos terrenos colindantes al Estadio Municipal (Pepico Amat desde 1995) con el objetivo de construir una pista de atletismo por un importe de 113.958,71 pesetas (686 euros actuales).



Primer entrenamiento del Eldense sobre el césped natural del campo anexo | J. Cruces.

Por entonces comenzó a construirse el campo anexo sobre una superficie de 6.436,43 metros cuadrados, configurando un terreno de juego con unas dimensiones de 100,10 metros de longitud por 64,30 metros de ancho y 14 meses de trabajo.

En enero de 1968, tras culminarse las obras, comenzaron a disputarse las primeras competiciones interescolares en la pista de atletismo, mientras que el 5 de octubre de ese mismo año (16:30 horas) se jugó el primer partido de Liga del campeonato local de fútbol para aficionados

entre los equipos del Hilaturas Torres y la Peña Deportiva Castillo (0-1). Ese campo ya tuvo un efímero césped natural en 1971 estando Camilo Valor Gómez al frente de la Concejalía de Deportes, por lo que se resembró por vez primera, y durante un tiempo el anexo también se vistió de verde.

El último partido oficial que se jugó en el campo anexo fue el 21 de mayo de 2011, dentro de la 26ª jornada liguera de Primera Regional, grupo III, de fútbol femenino entre el Recreativo Eldense y el FCB Gandía (2-2).



A la izquierda, el antiguo Pepico Amat, y a la derecha el campo anexo | J. Cruces.